

Sat Samapta Polres Sukabumi Kota Gelar Patroli Antisipasi Tawuran Pelajar dan Tindak Kriminal

Aa Ruslan Sutisna - JABAR.INDONESIASATU.ID

Dec 2, 2021 - 17:15



Sat Samapta Polres Sukabumi Kota Gelar Patroli Antisipasi Tawuran Pelajar dan Tindak Kriminal

Sukabumi Kota - Untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Satuan Samapta Polres Sukabumi Kota intensif melaksanakan patroli. Selain itu tujuan lain juga untuk mengimbau protokol kesehatan 5 M untuk mencegah

penyebaran Covid 19 di wilayah Kota Sukabumi, Kamis (02/12/2021).



Ps. Kasi Humas Polres Sukabumi Kota IPTU Astuti Setyaningsih menjelaskan sasaran patroli meliputi sekolah - sekolah di wilayah Kota Sukabumi, tempat keramaian masyarakat seperti yang dilakukan oleh satu regu patroli Sat Samapta Polres Sukabumi Kota, nampak patroli menyambangi sekolah - sekolah saat bubar serta menyisir gang - gang yang dipandang rawan tempat berkumpul anak sekolah.

Patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi aksi kejahatan serta tawuran pelajar.

"Kegiatan patroli dilaksanakan untuk antisipasi tindak kriminal maupun tawuran pelajar agar situasi aman dan kondusif," ungkapnya.

Ia menyebutkan, patroli di sekolah - sekolah serta tempat rawan di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota sudah rutin dilakukan baik pagi, siang sore dan malam. Pada kegiatan ini juga untuk menyampaikan imbauan kamtibmas sekaligus imbauan protokol kesehatan guna mengantisipasi terjadinya tindak kriminal serta terkait protokol kesehatan yang harus selalu diterapkan.



"Kami mengunjungi beberapa sekolah dan mengimbau kepada para pelajar yang terlihat bergerombol dan masih berkumpul agar membubarkan diri untuk segera pulang dan tidak nongkrong - nongkrong untuk mengantisipasi hal - hal yang tidak diinginkan, "jelasnya.

"Tadi juga kami memeriksa tas dan barang bawaan para siswa yang dianggap mencurigakan, setelah di periksa kami tidak menemukan barang-barang yang berbahaya, kami menyuruh untuk segera membubarkan diri dan kembali kerumah masing-masing.

"Tidak hanya jalan besar, gang hingga tempat yang sulit dijangkau juga kami lakukan patroli guna memastikan situasi kamtibmas tetap aman" tambahnya.